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I Participants:

II Points abordés:

Prochaine Réunion Adjoints:     Lundi  25 novembre 2024 à 09h30

Prochaine Réunion Conseil Municipal:      Vendredi 13 décembre 2024 à 18h00  

Présents:    PEURIERE Jean-Hervé, CHAUX Michel, MEUNIER Thierry, BRUNET Viviane, CHAUX Nicole, FARGET Guy, OSSEDAT Quentin, PILONCHERY 

Bruno, ROUX Philippe, VASSEUR Michelle.

Compte  rendu  Réunion  Conseil  Municipal  du vendredi 8 novembre 2024

1

2 Projet voirie 2025

La commission voirie, avec le bureau d'études Réalités, a visité plusieurs sites en vue des travaux 2025 (La Goutte, Tartaru, Place de l'Eglise), 

nous sommes toujours dans l'attente des devis lesquels seront validés à la prochaine réunion du conseil.

Etat d'avancement du bulletin municipal 2025

Le Conseil passe en revue le bulletin où il manque encore 2 articles d'associations ainsi que quelques articles des conseillers municipaux : 

bulletin fait au 3/4.

3 Colis du CCAS

Le Conseil valide le contenu du colis du CCAS qui sera distribué le samedi 21 décembre aux personnes âgées de plus de 70 ans de la 

commune (total 86 personnes)

4 Convention avec Le Collège

Le restaurant d'Urfé à St Marcel d'Urfé fermant cette fin d'année lequel fournit la cantine pour notre école, il a été décidé, à partir de début 

janvier, de prendre les repas auprès du Collège Robert Schuman de Noirétable. Le Conseil donne son accord pour que Mr le Maire signe la 

convention avec le Département. La livraison des repas sera mutualisée avec l'école de Champoly.

Absents excusés:  FAYE Lydie, GOUTORBE Sandy, ALLARD Aurélien, FAFOURNOUX Jean-Louis

5 Courrier de Mme MERLE Valérie

Suite à un courrier de Mme MERLE Valérie en date de juillet 2024 et après analyse de sa demande, le Conseil n'émet pas un avis favorable à 

celle-ci. Mr le Maire n'ayant pas participé au vote.

6 Courrier de Mme GIRARD Manuela

Cette personne souhaite acquérir une partie d'une parcelle (communaux de village). Le Conseil donne un avis favorable à sa requête et 

demande à ce que le dossier revienne en conseil dès lors que la parcelle sera bien délimitée après passage du géomêtre.

7 Concert de Vollore

Après 4 années de partenariat avec les concerts de Vollore, le Conseil souhaite marquer une pause pour les prochaines années, au vue de la 

dépense (2 000 € par an)

8 Questions diverses 

* Hangar employés en cours de construction

* Eclairage LED terminé

* Formation du SDIS pour le PSC les samedis matin 30 novembre et 7 décembre (10 personnes prévues)

* Cérémonie du 11 novembre à 11 heures avec le nouveau drapeau réalisé par la Commune.

* Changement des 2 chaudières au gaz défectueuses aux logements PLANCHE et MOUSSE rue de la Nanette.


